

# Turnamen Voli Piala Dandim Cup 2023 Resmi Dibuka

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Sep 25, 2023 - 10:14



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., secara resmi membuka Turnamen Bola Voli Dandim Cup Tahun 2023 di lapangan olahraga Makodim*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., secara resmi membuka Turnamen Bola Voli Dandim Cup Tahun 2023 di lapangan olahraga Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Senin (25/09/23).

Pembukaan turnamen Dandim Cup 2023 tersebut ditandai dengan penyerahan bola voli kepada wasit dan pemukulan bola oleh Dandim 0716/Demak. Hadir juga pada kegiatan ini, ketua KONI Kabupaten Demak, ketua PBVI Kabupaten Demak, ketua paguyuban Kades Kabupaten Demak, ketua ABDESI, Kasdim Mayor Inf Supriyono, Para Pasi dan Danramil jajaran.



Dandim dalam sambutannya, Dandim menyampaikan selamat datang kepada seluruh tamu undangan dan peserta turnamen di lapangan bola voli Kodim 0716/Demak. Turnamen Bola voli kali ini merupakan salah satu rangkaian peringatan HUT TNI Ke-78 sebagai wadah silaturahmi dan mempererat hubungan TNI dengan masyarakat.

Menurut Dandim, selain sebagai tempat penyaluran hobi, kegiatan turnamen ini juga dapat digunakan sebagai ajang silaturahmi, memperkuat persatuan, persaudaraan dan kebersamaan sebagai bangsa yang kuat dan bersatu.

“Dengan semangat itu, marilah berkarya dan berjuang lebih keras lagi untuk menjadi masyarakat maju dan berprestasi, termasuk dalam bidang olahraga,” kata Dandim.

Pertandingan ini, lanjut Dandim, sebagai wahana untuk menyiapkan bibit-bibit pemain voli di Kabupaten Demak, juga sebagai ajang memantapkan kemampuan pemain dalam mengatur tingkat kemampuan yang dimiliki dalam rangka mempersiapkan atlet-atlet yang matang dan tangguh.

Dengan turnamen yang digelar Kodim 0716/Demak, secara tidak langsung merupakan upaya mengembangkan olahraga voli di Kabupaten Demak. Dan ke depan hendaknya para pemain peserta turnamen dapat terus dibina dan dikembangkan untuk mengikuti kejuaraan pada ajang yang lebih besar lagi.



“Selamat bertanding. Bertandinglah dengan penuh semangat, pantang menyerah, raih prestasi. Tunjukkan kemampuan yang kalian miliki disini dengan tetap menjaga sportifitas. Dan kepada tim juri, lakukan tugas dengan baik, objektif dan jujur,” pungkas Dandim. (pendim0716).